

 Fecha:
 23-12-2024
 Pág. : 26
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2: 354,8
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Sercotec ejecutó \$800 millones en proyectos durante el presente año

Positivo balance realizó su directora regional

Sercotec ejecutó \$800 millones en proyectos durante el presente año

• Una de las más recientes iniciativas tuvo que ver con el mejoramiento de fachadas en el comercio de Punta Arenas.

Crónica periodistas@elpinguino.com

iversos emprendedores y empresas se certificaron como ganadores en las últimas semanas en Magallanes en el marco del desarrollo de los distintos programas que el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) pone a disposición a la comunidad durante cada año. Es así que, para el año en curso, el presupuesto regional a disposición fue de 800 millones de pesos.

Las cuatro jornadas de certificaciones marcaron la culminación de la ejecución de la oferta programática del servicio dependiente de la cartera de Economía, Fomento y Turismo, en el presente año, lo que permitió que una cantidad importante de beneficiarios y empresas tuvieran el apoyo de financiamiento necesario

para dar vida a nuevos emprendimientos y potenciar a algunos existentes, en las distintas líneas.

En las distintas capitales provinciales de Magallanes, los programas Crece, Capital Semilla Emprende, Capital Abeja Emprende, Fortalecimiento Gremial y Cooperativo y Ferias Libres, llegaron al cierre de su ejecución.

Natasha Alarcón, directora regional de Sercotec, enfatizó en que "el apoyo a los emprendedores y MiPymes en general es uno de los sellos de nuestro Gobierno, más aún si tomamos en cuenta que este sector contribuye con cerca de un 80% de la empleabilidad en nuestro país. En algunos casos como, por ejemplo, en la comuna de Porvenir, prácticamente se triplicó el número de beneficiarios, lo que nos deja una sensación de enorme satisfacción, al brindar

el apoyo a ellos para fortalecer sus negocios y también las ideas de negocios que van surgiendo".

En el caso de Cabo de Hornos, más de 50 millones de pesos fueron destinados para que 10 personas pudieran acceder a sus subsidios. En tanto, para Porvenir, se destinaron 128 millones de pesos para 23 beneficiarios.

para 23 beneficiarios. En Puerto Natales la cifra ascendió a 152 millones de pesos para un total de 35 personas y, para Punta Arenas, fueron 403 millones de pesos para 77 beneficiarios.

De igual modo, para otras comunas fueron destinados alrededor de 70 millones de pesos.

"Para el próximo año queremos sumar mayores esfuerzos con el propósito de llegar a más beneficiarios, manteniendo así nuestra tónica y compromiso con todos los emprendedores, ya que en ellos existe mu-



Sercotec cerro su año con un positivo balance dado a conocer a sus distintos usuarios.

cho potencial. Así, otorgan su fuerza y gran empuje a nuestra economía y también el sector del turismo, potenciando lo que sería el turismo de compra en cada una de las provincias de nuestra región", añadió

la directora regional de Sercotec.

Recuperación de Fachadas

Adicionalmente, se destaca a inicios de octubre la realización del programa de recuperación de fachadas en el comercio de Punta Arenas, el que consideró un monto global de 312 millones de pesos, a fin de que 90 locales ubicados en calle Bories, entre Sarmiento y Errazuriz, concretarán las mejoras visuales de sus frontis.